



**COMMUNIQUE**  
Paris, le 07/01/2020

## RETOUR AUX 90 KM/H DANS LA SARTHE : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » SOUTIENT LE PRESIDENT DEPARTEMENTAL DANS SA DECISION

Le bilan de l'accidentalité routière en Sarthe pour l'année 2019 a malheureusement augmenté par rapport à 2018. En effet, sur le département 41 personnes sont décédées sur les routes en 2019 contre 39 en 2018. La mesure d'abaissement de la limitation de vitesse à 80 km/h n'a donc eu aucun effet sur la mortalité routière.

En juin 2019, le président départemental de la Sarthe, M. Dominique Le Mèner, déclarait vouloir repasser les routes départementales à 90 km/h. « 40 millions d'automobilistes » soutient et encourage le Conseil départemental à revenir à la limitation initiale faute de résultat concluant en termes de sécurité routière.

### CONTACT :

Julie HAMEZ  
[presse@40ma.net](mailto:presse@40ma.net)  
Tél. : 02 43 50 06 35  
Port. : 06 10 07 48 26



[www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com)



@40MA – 40 millions d'automobilistes  
@PChasseray – délégué général



[www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)



**A propos de « 40 millions d'automobilistes »** 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages. [www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)